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第３回ワーキンググループを開催しました 

今年８月より、青山台地区にふさわしい未来の公園・遊園

のあり方について、青山台公園未来への協議ワーキングル

ープ（WG）で話し合いをしています。 

第３回目の WG では、これまでの話し合いでのさまざまな

意見や希望を踏まえ、くちなし公園の具体的な整備内容や、

遊園社会実験の実施に向けた計画について考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

くちなし 
公園 

公園の目指
すべき姿と

は？ 

高低差を活か
した遊具の 
イメージは？ 

梅林の園路 
ルートは？ 

どこにどん
な休憩施設
が必要？ 

公園下段(広場)
から上段への園
路ルートは？ 

その他必
要な遊具
施設は？ 

社会実験 
実施の目的
の共有 

社会実験 
菜園 

社会実験を 
実施しよう！ 

雑草対策 
社会実験を 

実施しよう！ 

今後に 
向けて 

開催日時：令和 6年 9月 24 日（火）18：00～ 

開催場所：市民ホール会議室 

参 加 者：15名（ ） 

〇くちなし公園の目指すべき姿を決めて、必
要な機能や施設を考えていくことは良い 

〇梅林は「静かにゆったり過ごす」というイ
メージ 

〇高齢の方が多いので「お子さんから高齢者
まで多様な世代が集う」イメージは合って
いる 

〇幼児向けの青山公園との差別化を図り「小
学生児童重視」としたい 

主な意見の紹介

〇すべり台やネットジャングルジム
などで昇り降りしながら、様々な
体験ができる砦風回廊の遊具イメ
ージで良いと思う 

〇小学生へのアンケートでは、低学
年・高学年それぞれに人気のある
遊具を取り入れられるように聞い
てほしい 

休憩 
施設 

〇多目的広場の中心北側の階段付
近、もしくは入口に近い道路側の
位置が良いと思う 

〇雨上がりに濡れていないベンチが
ほしいという意見があるので、屋
根がある方が良い 

〇パーゴラにして、野外卓やベンチ
などを充実した方が良いと思う 

公園内 
園路 

〇公園入口付近は、今年度トイレが再
整備され、園路入口もできると雰囲
気が良くなると思う 

その他 
遊具施設 

〇バスケットゴールは人気があるの
で、固定式のものを設置してほしい 

●目指すべき姿については、地域の方々の意見に基
づきまとめる 

●遊具は資料で示したイメージを基本に、小学生の
意見等を踏まえながら検討をすすめる 

●梅林は、東側道路と藤棚をつなぐ園路と、中央部に

四阿
あずまや

・縁台を設ける 

●多目的広場の休憩施設はパーゴラとし、下部に設
置する野外卓や縁台、ベンチ等について次回提案
する 

●入口脇から藤棚への通路に接続する園路を設ける 

●バスケットゴールについては、斜面遊具や休憩施
設、園路など必要な施設の全体配置を考える中で、
どのようなものが設置できるか次回提案する 

まとめ

遊具 

くちなし公園 の再整備について 目指す 
姿 
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9月 30日、青山台公園未来への協議WGのメンバー6名がはぎのき遊園に集まり、

除草後の地面を耕して防草シートを敷きました。後日、グランドカバー植物として、

近隣住民から提供いただくクラピアを植える予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

はぎのき遊園で、雑草対策の社会実験が始まりました！ 

発行：吹田市土木部公園みどり室（担当：白井・中平） 

TEL：06-6834-5364 FAX：06-6834-5486 

✉：dousei-kouen@city.suita.osaka.jp 
業務受託コンサルタント：株式会社総合計画機構 

●社会実験は、遊園の利活用に向けた具体的な検
討のために行うものであることを共有 

●それぞれの遊園で植える野菜や花を決定し、プ
ランターを活用して実施 

●雑草対策については、除草後に防草シートでカ
バーしたあとできるだけ早く実施する 

●小山については、安全面や設置の困難さ、社会
実験の目的からも実施は難しそう 

〇はっぴー遊園とフェニックス遊園での
参加者は同じメンバーで、現時点では 5
名以上を予定（自治会で参加者を募集
中） 

〇はっぴー遊園では砂場も含めて 2 箇所
での実施を考えていた 

〇プランターでの実施で良い 

菜園 

〇現在、はぎのき遊園でクラピアの実験を
している（防草シートなし） 

〇もっと広い範囲で防草シートをはった
実験がしたい 

〇ふじのき遊園も雑草がすごいので、除草
剤の実験をしてみるのも良いと思う 

雑草対策 

〇さざんか遊園は、キョウチクトウの生垣
が高いので、遊園内が見えるような高さ
に剪定してほしい 

〇社会実験で剪定講習会を実施して、地域
住民で管理できるようになれば良い 

〇壁打ち用コンクリートウォールは常設が
前提であることなどから実施が難しい 

〇小山は、高さ 1ｍくらいの規模を想定。
土が難しければ、土嚢を積んでシートで
くるむなど、少し小高い山があると小さ
い子どもが楽しく遊べると思う 

その他 

社会実験 の実施に向けて 

まとめ

ふじのき遊園の雑草 

地面を 

耕すのは 

結構大変！

隙間なく 

防草シートを 

敷きました 

今後、竹チップや除草剤を使った雑草対策の社会実験や、はっぴー遊園での菜園づくり、フェニック

ス遊園での花壇づくり、などの社会実験を順次行っていく予定です。 

   興味のある方、ぜひご参加ください。お待ちしてます！ 

こののぼりが 

目印！ 

青山台公園未来への協議 

ワーキンググループについて 

詳しくはこちらを 

ご覧ください！ 

吹田市ＨＰ➡ 


